



Síntesis de medios

25 de octubre de 2023

Primeras Planas

Condena Olga injerencia de 4T en Poder Judicial
Pesadilla en el desierto; EU da trato inhumano a migrantes
Senado pone fin a fideicomisos del Poder Judicial
Guterres condena ocupación de Palestina e Israel pide su cabeza
Extingue el Senado 13 fideicomisos del Poder Judicial
Concreta 4T la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial
Avala INE paridad; partidos acatan
Pánico en el metro
En su casa se le respeta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El excampeón del mundo Carlos Cuadras se une a la SSC

Carlos Cuadras, ex campeón del mundo, se ha unido a la Secretaría de Seguridad Pública luego que el Sector Quetzalcóatl lo ha arropado rumbo al gran desafío que el 17 de noviembre ante Pedro Guevara. Un gran trabajo ha realizado el **Subsecretario de Operación Policial, Israel Benítez López** (Máximo), el Coordinador General de la Nona Norte **Oscar A. Sánchez Hernández** (Quetzalcóatl), director regional de la Gustavo A. Madero, **Joaquín Mendoza** (Xólotl). [La Prensa](#)

Advierten usurpación en Tránsito

La Policía Cibernética detectó que la **Subsecretaría de Control de Tránsito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, está siendo suplantada a través de correos electrónicos, los cuales envían a las personas para señalarles que tienen una multa. Para dar credibilidad al engaño utilizan los logotipos de la SSC. Esta es la segunda dependencia de la SSC que es suplantada por ciberdelinquentes en lo que va del año. [Reforma](#)

Para contactar a la **Unidad de Género de la SSC** puedes escribirles por WhatsApp, al 554 832 3115. [Reforma](#)

Atienden a usuario

El Metro auxilió a una mujer en labor de parto, en la estación Doctores de la Línea 8. De acuerdo con el Metro, de 2019 a 2023 se han registrado 15 nacimientos en la red del Metro, mismos en los que el personal de Seguridad Institucional ha coordinado los apoyos correspondientes en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)

“Zorro no te lo lloves”

Un ejemplar hembra de zorro gris fue rescatado por personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la SSC, en la colonia Primero de Mayo. Fue trasladado a las instalaciones de la corporación para su resguardo. [Reforma](#)

Luis Castillo, de La Jornada, vuelve a ganar Premio Nacional de Periodismo

En la ceremonia de entrega del Premio Nacional de Periodismo 2022 fue reconocido el trabajo del fotógrafo de La Jornada Luis Castillo por las imágenes publicadas el 26 de abril de ese año en el diario sobre la confrontación entre indígenas triquis y **elementos de la SSC** en la colonia Valle Gómez. [La Jornada](#)

Mueren joven y su padrastro acuchillados

Fuerte **movilización policíaca** y de los servicios de emergencia se registró en la colonia Jalalpa Tepito, en la alcaldía Álvaro Obregón, donde un joven que sufría esquizofrenia y su padrastro murieron acuchillados tras sostener una riña familiar. La casa fue acordonada por los uniformados. [Basta](#)



Síntesis de medios

25 de octubre de 2023

Motosicarios plomean a checadores en la AO

Dos sujetos que se desempeñaban como "checadores" de la Ruta 15 de transporte público, fueron agredidos a balazos por sujetos en motocicleta, en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pertenecientes al sector Plateros, arribaron al lugar y desplegaron un operativo de patrullaje y con apoyo de las cámaras del G5, lograron detener a uno de los presuntos responsables. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Agonizó

Un hombre fue ejecutado en calles de la alcaldía Iztapalapa. Mediante cámaras de seguridad, la **policía** ubicó al sospechoso cuando ingresó en bicicleta a la explanada de la alcaldía, fue detenido. [El Gráfico](#)

Fallece motociclista al chocar contra camioneta

Biker repartidor muere tras chocar contra una camioneta cuando circulaba por calles de la Colonia Lomas de Chapultepec Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. El conductor de la camioneta fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Suspenden sesión en la Cámara Baja

Debido a los bloqueos realizados por miembros del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior que impidieron el paso de legisladores a San Lázaro, la sesión de la Jucopo de la Cámara de Diputados se llevó a cabo por Zoom. Se espera que, para la sesión del miércoles, los diputados soliciten el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad** para garantizar su acceso a las instalaciones. [Basta](#) / [Excélsior](#)

Combatirán a goteras y narco en bares

Combatirá el PAN a goteras y narcomenudeo que operan en bares, antros y restaurantes en la CDMX, pedirán que las empresas propietarias sean penalmente responsables de los delitos que se cometan en sus establecimientos. Esto se refiere a la falta de medidas de seguridad y prevención adecuadas, como la ausencia de cámaras de seguridad, personal de seguridad capacitado y protocolos de prevención. [Basta](#) / [24 Horas](#)

Columna Punto Y Seguido: ¡Pilas! / Juan Manuel Jiménez

En Tlalpan hay perfiles muy fuertes de la 4T que estarían compitiendo contra una alcaldesa gris que busca reelegirse. Alfa González, en los anuncios de su Segundo Informe presume: "disponemos **del doble de policías**, con mejor capacitación y equipamiento", pero de junio a septiembre de 2023 la percepción de seguridad ascendió drásticamente de un 50.8% a un 61.9%, situación que el INEGI calificó como "un cambio estadísticamente significativo". [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 100/2023 por el que se modifican diversas disposiciones del "Acuerdo 51/2020 por el que se establecen las bases para la operación y funcionamiento del Programa de Cuadrantes Policiales", publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el 03 de septiembre de 2020. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

¡9 heridos en el Metro Polanco!

En la estación Polanco del STC Metro la escalera eléctrica que iba de bajada sufrió una falla mecánica y frenó para después ir al sentido contrario. De inmediato, personal de seguridad del Metro solicitó el apoyo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Cruz Roja, quienes se hicieron presentes en el lugar de los hechos y atendieron a las personas lesionadas. [Basta](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

25 de octubre de 2023

Explosión por gas deja un herido y daños en 15 casas

En la colonia La Pastora, alcaldía Gustavo A. Madero, se produjo una fuerte explosión en una vivienda provocada por acumulación de gas LP que dejó saldo de un hombre con quemaduras y daños en autos y al menos 16 casas de los alrededores. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona destruida para realizar las labores de rescate y asistencia. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Justicia

Denuncian corrupción

La coordinadora de Morena en el Congreso de la CDMX, Martha Ávila Ventura, enfrenta una denuncia judicial en su contra por presunto tráfico de influencias. La diputada es acusada de usar su cargo para interceder por un funcionario, quien supuestamente fabricó una carpeta de investigación en contra de una persona de origen francés. [Reporte Índigo](#)

Vinculan a proceso al Depredador de Grindr

La FGJ logró que un juez vinculará a proceso a José Roberto "N", conocido como el Depredador de Grindr. Hasta el momento se han documentado 12 carpetas de investigación en su contra, pero desde el pasado fin de semana a la fecha se han acercado otras cinco víctimas a identificar al sujeto. [El Universal](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

El ex campeón del mundo Carlos Cuadras se une a la SSC

